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                                       Ata - Reunião do Conselho Pleno – 25 /04/18

Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e dezoito, às quatorze horas e trinta
minutos, na sala do Conselho Municipal de Educação, aconteceu a reunião do Conselho
Pleno agendada para este mês.  Após distribuição da pauta, a vice-presidente Carmem Lúcia
deu  boas  vindas  a  todos  e  justificou  a  ausência  da  presidente  Eliana  que  estava  em
Petrópolis participando do Encontro da UNDIME – União dos Dirigentes Municipais de
Educação . Seguindo a pauta, ela informou ao grupo presente o processo eleitoral ocorrido
no  dia  11  de  abril  e  apresentou  as  duas  novas  conselheiras  eleitas  representantes  dos
professores  da  educação  básica  pública,  a  professora  Cristiane  Cunha  Vaz  da  Silva
Inoue(titular) e a professora Leila Mattos Haddad de Monteiro Marinho(suplente). Informou
também sobre a próxima eleição para presidente que ocorrerá no segundo semestre deste
ano e explicou quem pode se candidatar. Foi falado sobre as visitas técnicas às escolas por
alguns conselheiros e apresentado as escolas já visitadas e as que ainda não foram visitadas.
Os  Conselheiros  presentes  agendaram  as  escolas  que  visitarão.  Carmem  fez  algumas
orientações quanto ao preenchimento da ficha de visita e destacou a atenção quanto a cópia
que deve ser deixada na escola e a assinatura e data ao final da ficha. Houve dúvidas quanto
ao tempo que o conselheiro dispõe para esta tarefa e surgiu um comentário sobre a questão
do um terço de direito da carga horária do professor fora da escola que os professores estão
aguardando até  hoje.  Carmem informou que  este  assunto  está  sendo estudado e  logo a
Secretaria irá divulgar alguma notícia sobre este assunto. O grupo apresentou uma sugestão
de  se  redigir  um  documento  para  ser  enviado  à  Secretaria  de  Educação,  solicitando
esclarecimentos sobre o assunto. Quanto a eleição para conselheiro representante de diretor
de escola em substituição da professora Daniele, o grupo achou melhor esperar e fazer junto
com a eleição para Presidente do Conselho. Carmem apresentou um documento elaborado
sobre o Sistema de Ensino do nosso Município e informou que ele será apreciado, avaliado
e modificado ou não numa reunião da Câmara de Legislação e Normas agendada para o dia
16/05/2018. Depois este documento será apresentado ao Conselho Pleno para aprovação e
divulgado em BO. Após este momento foi informado ao grupo o dia do Encontro Regional
da  Região  Sudeste  que  acontecerá  em nossa  cidade  no  dia  10/07/2018,  no  Iate  Clube
Aquidabã e todos serão solicitados a colaborar e também o Encontro Estadual em São Pedro
da Aldeia em 13/09/2018. Sem mais encerramos a reunião às dezesseis horas e quarenta e
cinco minutos com um cafezinho.


